



PEMBANGUNAN DITARGETKAN SELESAI OKTOBER
Yogya Akan Miliki Pasar Sepeda Representatif



KR-RETNO WULANDARI

Pasar sepeda Tunjungsari masih dalam proses pembangunan.

YOGYA (KR) - Pemkot Yogyakarta melaukan pembangunan pasar sepeda yang lebih representatif di Pasar Tunjungsari. Ditargetkan, pasar ini akan selesai dibangun pada Oktober mendatang.

"Pembangunan Pasar Tunjungsari ini dilakukan, karena bangunan yang lama sudah tidak layak. Makanya kami ingin membuat sebuah pasar yang lebih representatif khusus untuk sepeda. Ini sekaligus sebagai komitmen pemkot dalam rangka membudayakan sepeda," ujar Kepala Dinas Pengelolaan Pasar (Dinlopas) Kota Yogyakarta A Fadli bersama dengan Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah Daryanto serta Kepala Bapeda Aman Yuriadijaya di Balaikota, Rabu (18/3).

Fadli menjelaskan, Pasar Tunjungsari yang terdiri dari 2 lantai ini nantinya akan dipakai sebagai pusat jual-beli sepeda bekas berkualitas, onderdil sepeda, reparasi, penyelesaian sepeda serta tempat berkumpulnya komunitas bersepeda. Selain itu dilengkapi pula beberapa fasilitas kantor pengelola.

Dipaparkan, untuk lantai 1 ada los sepeda tanpa sekat-sekat seluas 352,8 meter persegi, yang sekaligus sebagai gudang. Sehingga dilengkapi dengan *rolling door*, agar saat pasar tutup, sepeda bisa aman berada di dalamnya. Los ini bisa menampung sekitar 200 sepeda.

Sementara di halaman, juga terdapat lapak seluas 400 meter persegi yang dapat menampung 150 sepeda serta 20 sepeda motor. "Jadi total bisa menampung 350 sepeda. Sepeda motor juga kami beri tempat, karena sebelumnya sudah ada penjual sepeda motor di sana," ungkap Fadli. Yang jelas, 25 pedagang yang tergabung dalam PPSY akan tertampung dalam Pasar Tunjungsari yang baru tersebut.

Sedangkan lantai atas akan ada 8 unit kios, masing-masing berukuran 10,08 meter persegi, yang dipergunakan untuk jual beli onderdil serta rental sepeda.

Daryanto menambahkan, pembangunan Pasar Tunjungsari dilaksanakan 2 tahap. Untuk anggaran tahun 2009 ini disediakan dana Rp 415 juta. Tahap sebelumnya, dianggarkan Rp 640 juta. (Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005